

SE ENCAMINABA A PÉRDIDAS DE NUEVE DÍAS:

EL 0,1% QUE SALVÓ A APPLE DE SU PEOR RACHA EN TRES DÉCADAS



AFP

Las acciones de Apple cerraron con un alza de 0,13%, a US\$ 259,37.

Las acciones de Apple se encaminaban a igualar su racha de pérdidas más larga en más de tres décadas. Pero el fabricante del iPhone se salvó el viernes apenas por un 0,1% de haber registrado esa temida marca.

Si bien Apple ha tenido varias rachas de pérdidas de la misma duración a lo largo de los años (en 2025, 2022, 2016 y 1998), no ha caído durante nueve días consecutivos desde 1991, según datos recopilados por Bloomberg.

Las acciones de Apple pasaron gran parte de 2025 en la zona de penalización ante la preocupación de que se estuviera quedando atrás en la carrera por implementar funciones de inteligencia artificial. Aunque la acción se recuperó en la segunda mitad del año a medida que se afianzaban las dudas sobre el gasto en IA, su ganancia de casi el 9% en 2025 fue inferior al aumento del 16% del índice S&P 500, algo que no ocurría desde 2022.